

Cuba assure 3 médailles d'argent à Hambourg



La Havane, 1er sept. (RHC).- Cuba a assuré ses trois premières médailles d'argent au mondial de boxe qui se dispute à Hambourg par l'intermédiaire du mini mouche Yoandry Argilagos, d'Erislandy Savon, dans la division des super lourds et du poids léger Andy Cruz.

Erislandy Savon a pris sa revanche sur Vassily Levit, du Kazakhstan qui l'avait battu en demi-finales des Jeux Olympiques de Rio, l'année dernière.

Cette fois-ci, le super lourd cubain a fait montre d'une grande efficacité avec le jab de gauche, décisif pour les 3 à 2 des juges.

«Je savais que le combat serait tendu et hier, nous avons tracé une stratégie tenant compte de ses caractéristiques et de la forme dans laquelle il s'était présenté au tournoi » a relevé le Cubain après avoir battu le Kazakh.

«Nous avons décidé de travailler tout le temps le gant en avant pour ensuite essayer de placer la droite en ligne droite, en crochets et en swings et même si tout n'est pas totalement mis à terme, le résultat me laisse satisfait» a-t-il ajouté.

Auparavant, Joahnys Argilagos s'était offert son combat le plus ferme du tournoi et il a battu Zhomart Yerzhan du Kazakhstan, 5 à 0.

«Je me suis senti mieux à chaque fois et maintenant j'ai pu augmenter la vitesse et la fréquence des coups et des mouvements » a déclaré le mini mouche cubain, champion de l'édition précédente du mondial à Doha 2015. Dans la dispute pour la médaille d'or, il aura forte affaire face à l'Ouzbek Hasanboy Dusmatov, champion olympique.

Et puis, Andy Cruz dans la division des poids légers, s'est vu dispenser les plus grands éloges des chroniqueurs. Il a en effet maîtrisé du début à la fin l'Arménien Hovhannes Bachkov, champion européen qu'il a battu 5 à 0. Tout un spectacle qui a mélangé vitesse dans les déplacements et les coups sans éviter à des moments les échanges à court distance. Chapeau!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/140085-cuba-assure-3-medailles-dargent-a-hambourg>



Radio Habana Cuba